



La Font Blanca 2016 point de départ du Coupe du Monde de Ski de Montagne

La Font Blanca 2016 (FB'16), organisée par la Fédération Andorrane de Montagne (FAM), va être la première épreuve du Coupe du Monde de Ski de Montagne cette année.

C'est pourquoi le weekend prochain, les représentants de l'ISMF (International Ski Mountaineering Federation) et les supporters de ce sport en général vont suivre de très près l'évènement de façon à obtenir les premières références sportives de la saison.

La FAM a tout mis de sa part dans la préparation de l'épreuve. Quelques heures avant le début de l'activité sur les pistes, toute la logistique est prête pour pouvoir profiter d'un grand spectacle. Les équipes, qui soit sont en Andorre depuis quelques jours soit sont arrivées dans les dernières heures, ont toutes passé l'habituel procès des inscriptions et sont donc prêtes à prouver qu'elles peuvent se classer parmi les meilleures.

Entre ceux qui sont passés à l'Auditorium d'Ordino chercher leur accréditation, il y a le vainqueur de l'année dernière Killian Jornet, qui va être à nouveau le rival à battre. Il faut aussi nommer Mathéo Jacquemoud, Bob Marion et Laetitia Roux, de l'équipe de France, qui veulent commencer ce championnat en prouvant qu'ils peuvent être au même niveau compétitif que le multiple champion Killian Jornet.

De son côté, l'équipe d'Andorre est spécialement motivée et prête à prouver que, sur des pistes qu'elle connaît très bien, elle peut être au niveau des meilleurs compétiteurs.

Dans l'ensemble, puisqu'il s'agit de la première course de la saison, l'incertitude est la norme. Il n'y a pas de références, à part de ceux qui concourent à un niveau très supérieur, pour le reste il ne reste qu'espérer qu'ils aient suivi le meilleur entraînement possible, ce qui doit être prouvé sur la neige.

C'est précisément le décor sportif qui est peut-être la partie la plus compliquée puisque dans ce sport la climatologie a toujours le dernier mot. Évidemment, à cet égard tout effort a été fait aussi bien de la part des membres de la FAM comme de la part d'un grand nombre de bénévoles, qui sont ravis de pouvoir aider à la préparation de la course.

Tous ceux qui ont pu marcher sur les circuits n'ont pas hésité à dire qu'après les dernières chutes de neige, les conditions de la neige sont exceptionnelles et que pourtant le spectacle est tout à fait garanti. D'après toutes les prévisions, le froid va accompagner les participants, les organisateurs et les spectateurs en général

Le Comité organisateur de la Font Blanca 2016 (FB'16) fait face confiant à la partie décisive de son épreuve; les dernières vérifications administratives ont été faites et donc les courses peuvent commencer.

L'évènement aura lieu le weekend prochain (16 et 17 janvier) à Vallnord.

Service de presse.

